

Joven mamá quiso esconder embarazo

Decapitó a recién nacido



Provincia: **Puntarenas**
Población: **10.603** hab.
Extensión: **35.83** kms²

↔ Puntarenas

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Trató de ocultar su embarazo a como pudo, pero el domingo aunque lo intentó, ya no aguantó más porque los dolores la atormentaron.

Era tanto el miedo de que la familia con la que vivía se enterara de que iba a ser mamá, que la joven de 17 años, de apellido Valencia, se encerró en el baño por casi tres horas, tuvo el bebé y luego le cortó la cabeza.

“Le dijo a la familia que estaba con diarrea y que por eso había durado tanto en el baño”, relató Noidi Hernández, jefa de la Fuerza Pública de Jicaral. Sin embargo, a launa de la madrugada una hermana logró que la joven confesara.

La mentira terminó en una macabra escena de dolor y tristeza para Rafael Gómez, dueño de la casa, quien descubrió el cuerpecito en un tarro de helados, escondido detrás del servicio sanitario. La policía luego encontró un cuchillo en el



OLIVER PÉREZ PARA LT

Rafael Gómez, dueño de la cas, encontró en este baño el tarro de helados con el cuerpo del bebé.

lugar.

El hecho ocurrió en barrio Corozal, en Jicaral de Puntarenas.

Fue precisamente Gómez quien dio la alerta e indicó que la familia dijo desconocer el embarazo de la menor. “El bebé era un varón y al parecer ya estaba todo formado, in-

cluso dicen que pesaba de dos a tres kilos”, detalló la oficial Hernández. Agentes del OIJ recogieron el cuerpo ayer en la mañana para llevarlo a la Morgue Judicial y a la menor la trasladaron al Hospital La Anexión, en Nicoya donde permanecía en la cama número 10.